



(11.11.2017)

LiftTec: Donaueschinger Unternehmen feiert sein 20. Jubiläum

20 Jahren Erfahrung in der Aufzugsbranche

Das Unternehmen LiftTec wurde vor 20 Jahren mit der Idee gegründet, eine rationelle Lösung für öffentliche Gebäude und Privathäuser anzubieten, um diese barrierefrei zu gestalten.

In der Regel werden Lifte für zwei oder drei Etagen benötigt; häufig aber gibt es nicht genügend Platz oder finanzielle Mittel für einen „richtigen“ Kabinenaufzug. Deshalb entschied Hans-Jürgen Hirt, Gründer und Geschäftsführer der Firma LiftTec GmbH, im Jahre 1997 sich auf das Thema Plattformaufzüge zu spezialisieren.

Sie sind einfach zu montieren, selbst in kleinen Räumen. Des Weiteren kann man sie sowohl im Innen- als auch im Außenbereich installieren. Dadurch dass sie keine Kabine haben, ist die maximale Höhe auf 15 Meter (etwa 5-6 Etagen) begrenzt. Plattformaufzüge fahren verhältnismäßig langsam (nicht schneller als 0,15 m/s) und dennoch ist der Komfort eines richtigen Lifts gegeben: sie erlauben den Transport von Menschen mit Behinderung, Senioren, Familien mit kleinen Kindern und natürlich von jeder Person, die einfach viel zu tragen hat.

Gemeinsam nach oben

Schon vor der offiziellen Gründung der Firma im Dezember 1997 entwickelte Hans-Jürgen Hirt einen eigenen Außenaufzug, der während der folgenden 20 Jahre stetig verbessert wurde. „Der Erfolg der Firma geht Hand in Hand mit der hohen Qualität, die wir unseren Kunden bieten“, so der Gründer von LiftTec.

In den letzten Jahren wurde dabei viel in sicherheitstechnische Details investiert. Zunächst wurden alle Anlagen mit einer Fangvorrichtung sowie mit einer Sicherheitsleiste, die als Einklemmschutz dient, ausgestattet. Anschließend wurde die Antriebstechnik weiterentwickelt. Anstatt mit einer Spindel werden unsere Aufzüge seit 2013 mit einem Zahnriemen angetrieben.

Aktuell bietet das Unternehmen mit dem Plattformaufzug BA 4000Z eine von wenigen Anlagen, die sowohl qualitativ hochwertig ist als auch selbst schwierigsten Wetterverhältnisse standhält. „20 Jahre ist eine lange Zeit“, erzählt Hans-Jürgen Hirt, „das war nicht immer einfach, aber jetzt können wir sagen, dass wir uns auf Dauer bewährt haben“.

Familienunternehmen

LiftTec ist ein familiengeführtes Unternehmen. Die Familienmitglieder Hirt sind in allen Bereichen des Unternehmens tätig: sie sind stets im Kontakt mit den Kunden, sie montieren und kümmern sich um die Instandhaltung der Anlagen und sind bezeichnend für die Qualität ihrer Produkte.

„Obwohl wir wachsen, ist uns ein gutes Verhältnis zu unseren Kunden sehr wichtig. Ich glaube, dass dieser menschliche Kontakt sehr wichtig ist, vor allem in einer immer hektischer werdenden Zeit. Diese enge Verbindung zu unseren Kunden möchten wir auch weiterhin beibehalten und wird für die nächsten 20 Jahre der Schlüssel zum Erfolg sein“, so Geschäftsführer Hans-Jürgen Hirt zum Abschluss.

LiftTec GmbH
Lift-Technik
Raiffeisenstraße 12
D-78166 Donaueschingen

Telefon +49(0)771 920 39-0
Telefax +49(0)771 920 39-20

info@lifttec.de

www.lifttec.de